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Regione, interrogazione di Zamboni (Europa Verde):
“Inchiesta di Report su allevamento polli a Maiolo,
servono più controlli”

REDAZIONE

Verif icare  che s iano state  r ispettate  le  leggi  per
l ’a l levamento di  pol l i  nel lo  stabi l imento
riminese del l ’azienda marchigiana oggetto  di  una
puntata di  Report  che denunciava problemi per  le
condizioni  dei  volat i l i  l ì  a l levat i .

A chiederlo,  in  un’ interrogazione,  è  Si lvia
Zamboni  (Europa Verde)  che r icorda come “nel
corso del la  puntata  del  programma televis ivo
d’ inchiesta  Report  su Rai3 dal  t i tolo  “Che Pol l i !” ,
andata in  onda lo  scorso 9 gennaio,  sono state
documentate  le  condizioni  negl i  a l levamenti  di
pol l i  di  a lcuni  impianti  s i t i  nel le  regioni  Marche

(a Monte Roberto)  ed Emil ia-Romagna.  I l  reportage ha messo in  evidenza maltrattamenti
agl i  animali  e  condotte  in  violazione del le  normative  in  materia  di  tutela  dei  pol l i  a l levat i
per la  produzione di  carne”.

Zamboni  r ipercorre  tutte  le  v icende seguite  a l la  trasmissione tv  e  sottol inea come nel la
primavera del  2022 l ’azienda avicola  oggetto del l ’ inchiesta  di  Report  ha ottenuto dal la
Regione Emil ia-Romagna l ’autorizzazione a  demolire  un vecchio complesso per
l ’a l levamento di  pol l i  in  local i tà  Caval lara  di  Maiolo  (provincia  di  Rimini)  per  real izzarne
uno nuovo nel la  stessa  area:  i l  progetto  prevede 16 nuove strutture  or izzontal i  lunghe f ino a
122 metri ,  con altezza di  c irca 4,5  metri ,  ma pochi  giorni  fa  i l  Comitato per  la  Valmarecchia
ha lanciato sul la  piattaforma Change.org una pet iz ione che ha già  raccolto  oltre  4mila  f irme.
I l  comitato s i  r ivolge  al  presidente  del la  Regione chiedendogl i  di  fermare l ’ impianto da
800mila  pol l i  l ’anno.  “L’ intervento in  corso – s i  legge nel la  pet iz ione – c i  r iporta  agl i  anni
’70 ed è  contro la  vocazione turist ica  del la  val lata.  Siamo cit tadini  e  imprenditori  che hanno
invest i to  nel  terri torio  creando più occupazione dei  tre  post i  di  lavoro indicat i  dal l ’azienda
Fileni  come addett i  s tabi l i” .  I l  comitato evidenzia  inoltre  i  r ischi  per  la  salute  e  per
l ’ambiente  a  causa del le  pesanti  emissioni  di  ammoniaca e  di  metano e  del l ’aumento del le
polveri  sott i l i ,  tanto che domenica 19 febbraio c irca  200 manifestanti  hanno organizzato un
sit- in  davanti  a l lo  stabi l imento,  attualmente in  fase  di  r iprist ino”.

Si lvia  Zamboni

Da qui  l ’atto  ispett ivo per  chiedere al la  giunta “se  non r i tenga opportuno – per  quanto di
sua competenza e  a l  f ine  di  accertare  la  fondatezza del la  denuncia  di  fonte  giornal ist ica  –
disporre  speci f ic i  control l i ,  in  numero e  frequenza proporzional i  a l le  dimensioni  produtt ive
del l ’az ienda,  s ia  sul  pieno r ispetto  del le  normative  sul  benessere  animale  s ia  sul le  prat iche
di  a l levamento avicolo  in  uso presso gl i  s tabi l imenti  presenti  sul  terr i torio  regionale
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mostrat i  nel l ’ inchiesta  di  Report .  In part icolare,  s i  chiede se  non si  r i tenga opportuno
veri f icare  qual i  protocol l i  segua l ’az ienda per  la  gest ione degl i  animali  malat i  e  sofferenti  e
quanto personale  e  quanti  veterinari  ha a  disposiz ione per  la  cura di  quest i  animali  per
ciascun stabi l imento,  nonché qual i  sono i  dat i  sul la  mortal i tà  in  azienda per  le  diverse
t ipologie  di  a l levamento (convenzionale  e  biologico)” .

Poi  ancora:  “La Regione intende ut i l izzare  gl i  es i t i  dei  succitat i  control l i  per  valutare  la
congruità  o  meno degl i  eventual i  f inanziamenti  pubbl ic i  e/o agevolazioni  concessi  a  quegl i
impianti  e ,  a  seconda degl i  esi t i  dei  control l i  di  cui  sopra,  intende promuovere analoghi
control l i  presso gl i  a l tr i  impianti  del la  stessa proprietà  già  autorizzat i  o  in  via  di
autorizzazione sul  terr i torio  regionale?” .

La consigl iera  verde chiede al l ’amministrazione regionale  di  “ incontrare  i l  Comitato per  la
Valmarecchia  per  ascoltare  le  loro preoccupazioni  in  merito  al  nuovo mega al levamento di
pol l i  previsto  in  local i tà  Caval lara,  fra  i  comuni  di  Maiolo,  Novafeltr ia ,  San Leo e
Talamello”.
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In migliaia dicono no all'allevamento di polli, il tema
in Regione: "Bonaccini deve incontrare il comitato"

Silvia Zamboni (Europa Verde): "Disporre specifici controlli sia sul pieno rispetto delle
normative sul benessere animale sia sulle pratiche di allevamento"

REDAZIONE

Silvia  Zamboni  (Europa Verde):  "Disporre
speci f ic i  control l i  s ia  sul  pieno r ispetto  del le
normative  sul  benessere  animale  s ia  sul le
pratiche di  a l levamento"

Veri f icare  che s iano state  r ispettate  le  leggi  per
l 'a l levamento di  pol l i  nel lo  stabi l imento
riminese del l 'azienda marchigiana oggetto di  una
puntata di  Report  che denunciava problemi per  le
condizioni  dei  volat i l i  l ì  a l levati .  A chiederlo,  in

un’ interrogazione,  è  Si lvia  Zamboni  (Europa Verde)  che r icorda come “nel  corso del la
puntata  del  programma televis ivo d ’ inchiesta  Report  su Rai3 dal  t i tolo  “Che Pol l i !” ,  andata
in onda lo  scorso 9  gennaio,  sono state  documentate  le  condizioni  negl i  a l levamenti  di  pol l i
di  a lcuni  impianti  s i t i  nel le  regioni  Marche (a  Monte Roberto)  ed Emil ia-Romagna.  I l
reportage ha messo in  evidenza maltrattamenti  agl i  animali  e  condotte  in  violazione del le
normative in  materia  di  tutela  dei  pol l i  a l levati  per  la  produzione di  carne”.

Zamboni  r ipercorre  tutte  le  v icende seguite  a l la  trasmissione tv  e  sottol inea come “nel la
primavera del  2022 l ’azienda avicola  oggetto del l ’ inchiesta  di  Report  ha ottenuto dal la
Regione Emil ia-Romagna l ’autorizzazione a  demolire  un vecchio complesso per
l ’a l levamento di  pol l i  in  local i tà  Caval lara  di  Maiolo  (provincia  di  Rimini)  per  real izzarne
uno nuovo nel la  stessa  area:  i l  progetto  prevede 16 nuove strutture  or izzontal i  lunghe f ino a
122 metri ,  con altezza di  c irca 4,5  metri ,  ma pochi  giorni  fa  i l  Comitato per  la  Valmarecchia
ha lanciato sul la  piattaforma Change.org una pet iz ione che ha già  raccolto  oltre  4mila
f irme".  I l  comitato s i  r ivolge  al  presidente  del la  Regione chiedendogl i  di  fermare l ’ impianto
da 800mila  pol l i  l ’anno.  "L’ intervento in  corso -  s i  legge nel la  pet iz ione -  c i  r iporta  agl i  anni
’70 ed è  contro la  vocazione turist ica  del la  val lata.  Siamo cit tadini  e  imprenditori  che hanno
invest i to  nel  terri torio  creando più occupazione dei  tre  post i  di  lavoro indicat i  dal l ’azienda
Fileni  come addett i  s tabi l i .  I l  comitato evidenzia  inoltre  i  r ischi  per  la  salute  e  per
l ’ambiente  a  causa del le  pesanti  emissioni  di  ammoniaca e  di  metano e  del l ’aumento del le
polveri  sott i l i ,  tanto che domenica 19 febbraio c irca  200 manifestanti  hanno organizzato un
sit- in  davanti  a l lo  stabi l imento,  attualmente in  fase  di  r iprist ino”.

Da qui  l ’atto  ispett ivo per  chiedere al la  giunta “se  non r i tenga opportuno -  per  quanto di  sua
competenza e  al  f ine di  accertare  la  fondatezza del la  denuncia  di  fonte  giornal ist ica  -
disporre  speci f ic i  control l i ,  in  numero e  frequenza proporzional i  a l le  dimensioni  produtt ive
del l ’az ienda,  s ia  sul  pieno r ispetto  del le  normative  sul  benessere  animale  s ia  sul le  prat iche
di  a l levamento avicolo  in  uso presso gl i  s tabi l imenti  presenti  sul  terr i torio  regionale
mostrat i  nel l ’ inchiesta  di  Report .  In part icolare,  s i  chiede se  non si  r i tenga opportuno
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veri f icare  qual i  protocol l i  segua l ’az ienda per  la  gest ione degl i  animali  malat i  e  sofferenti  e
quanto personale  e  quanti  veterinari  ha a  disposiz ione per  la  cura di  quest i  animali  per
ciascun stabi l imento,  nonché qual i  sono i  dat i  sul la  mortal i tà  in  azienda per  le  diverse
t ipologie  di  a l levamento (convenzionale  e  biologico)” .

Poi  ancora:  “La Regione intende ut i l izzare  gl i  es i t i  dei  succitat i  control l i  per  valutare  la
congruità  o  meno degl i  eventual i  f inanziamenti  pubbl ic i  e/o agevolazioni  concessi  a  quegl i
impianti  e ,  a  seconda degl i  esi t i  dei  control l i  di  cui  sopra,  intende promuovere analoghi
control l i  presso gl i  a l tr i  impianti  del la  stessa proprietà  già  autorizzat i  o  in  via  di
autorizzazione sul  terr i torio  regionale?” .

La consigl iera  verde chiede al l ’amministrazione regionale  di  “ incontrare  i l  Comitato per  la
Valmarecchia  per  ascoltare  le  loro preoccupazioni  in  merito  al  nuovo mega al levamento di
pol l i  previsto  in  local i tà  Caval lara,  fra  i  comuni  di  Maiolo,  Novafeltr ia ,  San Leo e
Talamello”.

© Riproduzione r iservata
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Zamboni (Europa Verde): più controlli negli
allevamenti di polli nel riminese

Luca Govoni

La consigl iera  c i ta  i l  caso di  un’azienda oggetto
di  una trasmissione di  Report

Veri f icare  che s iano state  r ispettate  le  leggi  per
l ’a l levamento di  pol l i  nel lo  stabi l imento
riminese del l ’azienda marchigiana oggetto  di  una
puntata di  Report  che denunciava problemi per  le
condizioni  dei  volat i l i  l ì  a l levat i .

A chiederlo,  in  un’ interrogazione,  è  Si lvia
Zamboni  (Europa Verde)  che r icorda come “nel
corso del la  puntata  del  programma televis ivo
d’ inchiesta  Report  su Rai3 dal  t i tolo  “Che Pol l i !” ,

andata  in  onda lo  scorso 9  gennaio,  sono state  documentate  le  condizioni  negl i  a l levamenti
di  pol l i  di  a lcuni  impianti  s i t i  nel le  regioni  Marche (a  Monte Roberto)  ed Emil ia-Romagna.
I l  reportage ha messo in  evidenza maltrattamenti  agl i  animali  e  condotte  in  v iolazione del le
normative in  materia  di  tutela  dei  pol l i  a l levati  per  la  produzione di  carne”.

Zamboni  r ipercorre  tutte  le  v icende seguite  a l la  trasmissione tv  e  sottol inea come “nel la
primavera del  2022 l ’azienda avicola  oggetto del l ’ inchiesta  di  Report  ha ottenuto dal la
Regione Emil ia-Romagna l ’autorizzazione a  demolire  un vecchio complesso per
l ’a l levamento di  pol l i  in  local i tà  Caval lara  di  Maiolo  (provincia  di  Rimini)  per  real izzarne
uno nuovo nel la  stessa  area:  i l  progetto  prevede 16 nuove strutture  or izzontal i  lunghe f ino a
122 metri ,  con altezza di  c irca 4,5  metri ,  ma pochi  giorni  fa  i l  Comitato per  la  Valmarecchia
ha lanciato sul la  piattaforma Change.org una pet iz ione che ha già  raccolto  oltre  4mila  f irme.
I l  comitato s i  r ivolge  al  presidente  del la  Regione chiedendogl i  di  fermare l ’ impianto da
800mila  pol l i  l ’anno.  “L’ intervento in  corso – s i  legge nel la  pet iz ione – c i  r iporta  agl i  anni
’70 ed è  contro la  vocazione turist ica  del la  val lata.  Siamo cit tadini  e  imprenditori  che hanno
invest i to  nel  terri torio  creando più occupazione dei  tre  post i  di  lavoro indicat i  dal l ’azienda
Fileni  come addett i  s tabi l i” .  I l  comitato evidenzia  inoltre  i  r ischi  per  la  salute  e  per
l ’ambiente  a  causa del le  pesanti  emissioni  di  ammoniaca e  di  metano e  del l ’aumento del le
polveri  sott i l i ,  tanto che domenica 19 febbraio c irca  200 manifestanti  hanno organizzato un
sit- in  davanti  a l lo  stabi l imento,  attualmente in  fase  di  r iprist ino”.

Da qui  l ’atto  ispett ivo per  chiedere al la  giunta “se  non r i tenga opportuno – per  quanto di
sua competenza e  a l  f ine  di  accertare  la  fondatezza del la  denuncia  di  fonte  giornal ist ica  –
disporre  speci f ic i  control l i ,  in  numero e  frequenza proporzional i  a l le  dimensioni  produtt ive
del l ’az ienda,  s ia  sul  pieno r ispetto  del le  normative  sul  benessere  animale  s ia  sul le  prat iche
di  a l levamento avicolo  in  uso presso gl i  s tabi l imenti  presenti  sul  terr i torio  regionale
mostrat i  nel l ’ inchiesta  di  Report .  In part icolare,  s i  chiede se  non si  r i tenga opportuno
veri f icare  qual i  protocol l i  segua l ’az ienda per  la  gest ione degl i  animali  malat i  e  sofferenti  e
quanto personale  e  quanti  veterinari  ha a  disposiz ione per  la  cura di  quest i  animali  per
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ciascun stabi l imento,  nonché qual i  sono i  dat i  sul la  mortal i tà  in  azienda per  le  diverse
t ipologie  di  a l levamento (convenzionale  e  biologico)” .

Poi  ancora:  “La Regione intende ut i l izzare  gl i  es i t i  dei  succitat i  control l i  per  valutare  la
congruità  o  meno degl i  eventual i  f inanziamenti  pubbl ic i  e/o agevolazioni  concessi  a  quegl i
impianti  e ,  a  seconda degl i  esi t i  dei  control l i  di  cui  sopra,  intende promuovere analoghi
control l i  presso gl i  a l tr i  impianti  del la  stessa proprietà  già  autorizzat i  o  in  via  di
autorizzazione sul  terr i torio  regionale?” .

La consigl iera  verde chiede al l ’amministrazione regionale  di  “ incontrare  i l  Comitato per  la
Valmarecchia  per  ascoltare  le  loro preoccupazioni  in  merito  al  nuovo mega al levamento di
pol l i  previsto  in  local i tà  Caval lara,  fra  i  comuni  di  Maiolo,  Novafeltr ia ,  San Leo e
Talamello”.

(Luca Molinari)
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27/02/202327/02/2023

E.ROMAGNA: ZAMBONI (EUROPA VERDE),
'PIU' CONTROLLI NEGLI ALLEVAMENTI DI
POLLI DI RIMINI' =

Bologna, 27 feb. (Adnkronos/Labitalia) - Verificare che siano state

rispettate le leggi per l'allevamento di polli nello stabilimento

riminese dell'azienda marchigiana oggetto di una puntata di Report che

denunciava problemi per le condizioni dei volatili lì allevati. A

chiederlo, in un'interrogazione, è Silvia Zamboni (Europa Verde) che

ricorda come ''nel corso della puntata del programma televisivo

d'inchiesta Report su Rai3 dal titolo ''Che Polli!'', andata in onda

lo scorso 9 gennaio, sono state documentate le condizioni negli

allevamenti di polli di alcuni impianti siti nelle regioni Marche (a

Monte Roberto) ed Emilia-Romagna. Il reportage ha messo in evidenza

maltrattamenti agli animali e condotte in violazione delle normative

in materia di tutela dei polli allevati per la produzione di carne''.

Zamboni ripercorre tutte le vicende seguite alla trasmissione tv e

sottolinea come ''nella primavera del 2022 l'azienda avicola oggetto

dell'inchiesta di Report ha ottenuto dalla Regione Emilia-Romagna

l'autorizzazione a demolire un vecchio complesso per l'allevamento di

polli in località Cavallara di Maiolo (provincia di Rimini) per

realizzarne uno nuovo nella stessa area: il progetto prevede 16 nuove

strutture orizzontali lunghe fino a 122 metri, con altezza di circa

4,5 metri, ma pochi giorni fa il Comitato per la Valmarecchia ha

lanciato sulla piattaforma Change.org una petizione che ha già

raccolto oltre 4mila firme. Il comitato si rivolge al presidente della

Regione chiedendogli di fermare l'impianto da 800mila polli l'anno.

"L'intervento in corso - si legge nella petizione - ci riporta agli

anni '70 ed è contro la vocazione turistica della vallata. Siamo

cittadini e imprenditori che hanno investito nel territorio creando

più occupazione dei tre posti di lavoro indicati dall'azienda Fileni

come addetti stabili". Il comitato evidenzia inoltre i rischi per la

salute e per l'ambiente a causa delle pesanti emissioni di ammoniaca e

di metano e dell'aumento delle polveri sottili, tanto che domenica 19

febbraio circa 200 manifestanti hanno organizzato un sit-in davanti

allo stabilimento, attualmente in fase di ripristino''. (segue)

(Lab/Adnkronos)
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